

Senamhi pronostica más lluvias para fin de semana

Continúa latente peligro de inundación en Beni y Pando

• *Damnificados de regiones benianas reciben ayuda humanitaria en medio de pugnas entre Gobierno y Gobernación. Aguas se estabilizan y vuelve la tranquilidad a Cobija, según alcalde Ana Lucía Reis.*

Los pobladores de municipios de Beni y Pando se mantienen en emergencia ante el peligro de inundaciones, tras pronósticos del Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi) que anuncian lluvias para la región beniana que aumentarán el flujo de las aguas en los ríos Acre, Tahuamanu, Madre de Dios y todos los afluentes menores.

El informe señala que serán registradas lluvias moderadas desde la madrugada hasta el mediodía de hoy, obligando a Beni mantenerse en "Alerta Naranja". La provincia Nicolás Suárez, en el Este de Manuripi, Abuná y sur de Federico Román, podrían ser los sectores afectados.

Por otro lado, la alcaldesa de Cobija, Ana Lucía Reis, afirmó que el nivel de las aguas del río Acre registrado en 11,40 metros ya se ha estabilizado y volvió la tranquilidad entre los habitantes de Cobija, pero no se descarta la amenaza del turbión contra la capital pandina.

Entretanto, los damnificados benianos recibieron ayer ayuda humanitaria por separado, en medio de pugnas políticas.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



LOS DAMNIFICADOS DE INUNDACIONES EN SAN JOAQUÍN Y SAN RAMÓN, ADEMÁS DE OTROS MUNICIPIOS DE LA REGIÓN AMAZÓNICA BOLIVIANA, CLAMAN AYUDA HUMANITARIA DE PARTE DE AUTORIDADES NACIONALES Y REGIONALES.

CONZALO JALLASIBI

Discrepancia entre Gobierno y privados

Desastres naturales afectarían al crecimiento económico del país

Las inundaciones causadas por las torrenciales lluvias en varias regiones del país podrían traducirse en efectos negativos y que afectarían al crecimiento económico de 5,7% proyectado para este año y que en el ámbito externo no tendrá un desempeño tan brillante como ocurrió el 2013, según el economista José Luis Evia.

Al respecto el presidente

del Banco Central de Bolivia (BCB), Marcelo Zabalaga, dijo que los desastres naturales no afectarían al crecimiento económico; los efectos se podrían sentir recién el próximo año. En criterio del presidente de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB), Daniel Sánchez, las inundaciones registradas en varias regiones del país influirán sobre

las actividades económicas del país.

Por otro lado, el economista Evia expresó que la reconstrucción de la infraestructura afectada por las inundaciones demandará inversiones adicionales del Gobierno, pero al ser este un año electoral es previsible un buen nivel de ejecución de las inversiones estatales.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Lleva 109 atletas

Bolivia en juegos Odesur de Chile

Los X Juegos de la Organización Deportiva Suramericana (Odesur) arrancaron oficialmente ayer con una ceremonia de inauguración llena de color, repleta de música, proyecciones y efectos audiovisuales que trazaron un recorrido por la historia de Chile, sus personalidades más destacadas y sus principales deportistas.

Por otro lado, el Comité Olímpico Boliviano (COB) informó que la delegación boliviana conformada por 109 deportistas participará en 19 de las 43 disciplinas programadas en Santiago, Chile, las que se disputarán del 7 al 18 de este mes.

Inf. Suplemento Deportivo



MARIO RUIZIEFE

Califican a paramilitares como eje de violencia en Venezuela

El régimen de Nicolás Maduro ha recurrido al uso de grupos paramilitares -muchas veces conformados por guerrilleros urbanos y delincuentes- para reprimir las manifestaciones de protesta emprendidas en su contra, en parte debido a la negativa de agentes del orden público de cumplir con las órdenes de redoblar la violencia contra los civiles, afirmaron analistas y personas familiarizadas con la situación.

"Ha transcendido que algu-

nos oficiales se están negando a actuar de esa manera", señaló el director del Observatorio Venezolano de la Violencia, Roberto Briceño León.

"Y son ellos [los paramilitares] los que se están encargando del trabajo sucio. Llevan ya algún tiempo cumpliendo con esa función. Son gente que cree en las armas, que cree en la lucha armada", agregó Briceño desde Caracas.

El uso de los paramilitares está generando el temor de

que el país caiga en una espiral de violencia, según publicaciones de el Nuevo Herald Venezuela.

Por otro lado, el Consejo Permanente de la OEA aprobó ayer por mayoría una declaración conjunta en la que reconoce y "respalda" el diálogo iniciado por el Gobierno en Venezuela y pide su continuación, llama al respeto de derechos humanos y expresa su respeto a la no intervención en los asuntos internos del país.



FUERZAS GUBERNAMENTALES CONTINÚAN REPRIMIENDO LAS MOVILIZACIONES DE PROTESTA EN VENEZUELA.

MIGUEL GUTIERREZ/EFEE

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1285 días y la injusticia continúa.